



Compte rendu succinct de la commission restauration du 30 mars 2017

Le gérant de la société SODEXO nous a fait part des résultats suite à l'inspection surprise du Service Vétérinaire des Armées. Malgré quelques remarques mineures, tant sur les installations que sur des points d'organisation, la mention « favorable » a été attribuée au restaurant de l'ISAE.

Quelques nouveautés vont faire leur apparition (ou retour), par exemple des déclinaisons de thé glacé à la cafétéria

Pour consulter les menus du jour, outre l'intranet, vous pouvez vous rendre sur la page Facebook du restaurant ISAE.

Le Secrétaire Général nous a présenté l'état d'avancement des travaux de mise en place de la Concession de Service Public.

A l'heure actuelle, l'appel d'offre a été lancé. Le nouveau concessionnaire sera dévoilé début juin pour une mise en place effective au 1er juillet 2017.

Quels changements pour les utilisateurs ?

Les moyens de paiement seront plus diversifiés (carte MUT, CB, chèque, espèces...)

Au niveau du tarif, pas de changement jusqu'au 1^{er} juillet mais après.... c'est l'inconnu!

Plus, peut-être, des évolutions sur la variété des menus ou autre, mais qui faisant parti de l'appel d'offre ne peuvent pas nous être dévoilées à ce jour.

A noter : entre le 19 et le 28 avril des horaires de services aménagés seront mis en place en raison des différents concours (concours commun et polytechnique) et des Entretiens de Toulouse.